

**NOTES POUR UNE ALLOCUTION DU PRÉSIDENT KINSELLA  
À L'OCCASION D'UNE CÉRÉMONIE EN L'HONNEUR  
DU SÉNATEUR PRUD'HOMME ET DE M. LESLIE FORREST**

Votre Excellence le premier ministre Zubkov,  
Honorables parlementaires,  
Distingués invités :

Excellence, nous avons le grand honneur de nous joindre à vous pour rendre hommage à deux Canadiens qui ont contribué à l'établissement de relations étroites entre nos deux pays. Au cours de la cérémonie, au nom de Valdimir Poutine, président de la Fédération de Russie, vous décernerez l'ordre russe de l'amitié à l'honorable sénateur Marcel Prud'homme et vous remettrez une médaille à M. Leslie Forrest, ancien combattant britannique établi à Toronto.

Le sénateur Prud'homme recevra une médaille pour sa contribution à la création et au renforcement des relations entre la Russie et le Canada. Il œuvre comme parlementaire depuis 43 ans. Il a été élu à la Chambre des communes à neuf reprises entre 1964 et 1993, après quoi il est devenu sénateur.

Au cours de sa longue carrière, il a milité en faveur de la compréhension et de la paix dans le monde en recourant à la diplomatie interparlementaire. Il fait honneur à cette institution, et nous nous réjouissons que vous lui rendiez ainsi hommage.

Du même coup, nous sommes ici pour rendre hommage à M. Forrest, qui se voit décerner la médaille russe pour le 60<sup>e</sup> anniversaire de la victoire de la Grande guerre patriotique (1941-1945).

Votre Excellence, nous vous sommes très reconnaissants de prendre le temps de souligner les contributions que ces deux hommes ont apporté à l'approfondissement des liens cordiaux entre la Russie et le Canada. Nous vous prions de transmettre toute notre gratitude au président Poutine.